



## **ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TORREAGÜERA, CELEBRADO EL DÍA 23 DE MARZO DE 2023.**

Expediente: 2023/015/000323

=====

En Torreagüera, a veintitrés de Marzo de 2023, siendo las veinte horas y treinta y cinco minutos, en el salón multiusos del Centro Cultural de Torreagüera, se reúne el Pleno de la Junta Municipal para celebrar sesión ordinaria en primera convocatoria, con la presencia de la Presidenta Doña Silvia Almarcha González, asistida por la Secretaria de la Junta Municipal Doña M. Carmen Porrás Sánchez, que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

**Asisten** los Sres. Vocales integrados en los siguientes grupos políticos:

### **Por el Grupo Popular**

Doña Natividad Perona Arce (Vicepresidenta)  
Don Andrés López Martínez  
Don Juan Nicolás Sánchez (Ausente)  
Doña Josefa Cano Mejías

### **Por el Grupo Socialista**

Doña Carmen Sánchez Díaz  
Don Diego Martínez López (Ausente)  
Doña M. Carmen Lorca López

### **Por el Grupo Ciudadanos**

Doña M. Dolores Angosto Bermúdez (Ausente)

El número total de vocales es de cinco más la Presidenta.

Una vez comprobado la existencia del quorum necesario para que pueda ser celebrada la sesión, se procede con el único punto del orden del día.

### **1. Aprobación, si procede, del acta del Pleno Ordinario celebrado el 26 de Enero de 2023.**

Se aprueba por unanimidad.

### **2.- Informe de gastos del 23 de Enero al 20 de Marzo de 2023 y estado actual de presupuesto de la Junta.**

La Presidenta informa de los gastos realizados en las distintas actividades culturales y sociales organizadas por la Junta Municipal, reparaciones en los colegios de la pedanía, obras y desbroces en los márgenes de los carriles.



### 3.- Aprobación, si procede, de los presupuestos y actividades de Semana Santa.

Los gastos de la Semana Santa 2023:

- La Agrupación Musical Cristo del Valle de Torreagüera procesiona Viernes de los Dolores, Domingo de Ramos, Viernes Santo y Domingo de Resurrección por importe 2650 euros.
  - Megafonía de los encuentros de jueves Santo y Domingo de Resurrección por importe 1815 euros por la empresa DMR SERVICIOS ALQUERÍAS, SL..
  - Cohetería Domingo de Resurrección para celebrar la Resurrección de Nuestro Señor Jesus por importe 968 euros por la empresa PIROTECNIA ÁNGEL CÁNOVAS, SL.
  - Grabación audiovisual de las procesiones Viernes de Dolores, Jueves Santo, Viernes Santo y Domingo de Resurrección 1815 euros por la empresa de Sergio Espín Guillén.
  - 
  -
- Total 7248 euros.**

### 4.- Informe de la Presidenta.

Después de varios años, se ha recuperado la tradicional romería de San Antón de la cabaña donde fueron cientos los vecinos que disfrutaron del recorrido por la huerta y bendición de animales.

El día 5 de febrero 2023 se representó la Entrada de Jaime I a la ciudad de Murcia en la calle La Cruz, dicho evento fue presentado en el Instituto de Turismo de la Región de Murcia por su Director Don Juan Francisco Martínez y los concejales del Ayuntamiento de Murcia, Doña Rebeca Pérez, Don Eduardo Martínez, Don Antonio Navarro y Don Raúl Jimenez cronista de Torreagüera.

Dentro los actos de la Entrada de Jaime I a la ciudad, este año se han realizado charlas didácticas en los colegios Mirasierra, Ángel Zapata y Cristo del Valle a cargo de Don José Antonio Melgares Cronista de la Región de Murcia y Don Raúl Jimenez, para dar a conocer que ocurrió el día 2 de febrero de 1266 cuando el Rey Jaime I recuperó la ciudad de Murcia.

Se han podado todos los naranjos de Avda. Huerto San Blas, calle Mayor, carril Pepe Tomás, jardín Montegrande y jardín Pencho el Meme.

Se ha realizado resembrado de césped, repintado de bancos, quitado graffitis y reposición de cartelería en el jardín Mirasierra y jardín Las Palomas frente Marifé.

Se ha podado el jardín de calle Pintor Velázquez.

Se ha realizado la limpieza intensiva después de la caída de la hoja en el jardín de Montegrande y limpieza de varios puntos de contenedores en carril Saladares y Camino Viejo de Orihuela.

Este año se ha podido celebrar el carnaval, sin restricciones, por las calles de Montegrande donde los niños y familiares han disfrutado de la música y disfraces.

Después de dos años pidiendo reuniones al Concejal de Cultura y Deportes, y no recibir respuesta, me he reunido con los técnicos de deportes para hacer mejoras en las instalaciones deportivas de la pedanía.

En breve se reparará parte de la grada del campo de fútbol que está cerrada al público desde el año pasado por las grietas que tienen las placas de hormigón y se realizarán mejoras en el pabellón Montegrande.

Después de más de un año se ha vuelto a adjudicar la empresa para la construcción del muro en calle Agüera. Esta empresa firmará contrato en pocos días.

Se ha realizado visita con los técnicos de Aguas de Murcia para hacer mejoras en los imbornales de la pedanía.

Se ha procedido a podar y revisar el arbolado grande para evitar peligro en episodios de fuerte viento.

Se ha comenzado a desbrozar en vereda Rincón de Gallego, carril Pepe Tomás, calle Cartagena y seguiremos conforme vayamos teniendo autorizaciones y la próxima semana se procederá a la eliminación de malas hierbas en toda la pedanía.

Se ha realizado la reposición del termo de la cocina del colegio Angel Zapata y reparaciones de fontanería en el colegio Cristo del Valle y estamos pendiente de autorización de varias reparaciones en ambos colegios.

El pasado 3 de marzo se constituyó la comisión de escolarización de Educación infantil y primaria de Torreagüera con la designación de Silvia Almarcha González como representante municipal de dicha comisión.

El día 5 de marzo fue un honor para la Presidenta, en representación de la Junta Municipal, portar el banderín de la Agrupación Musical Cristo del Valle en la celebración del Día Regional de la Federación de Bandas en Cieza.

Por último acompañamos a la peña "El Ciazo" la noche de la elección de las Reinas de la Huerta 2023 donde Anabel Martínez madrina de la peña fue elegida Dama de Honor de la Reina.

## **5- Ruegos y preguntas.**

No hay ruegos y preguntas

**Ayuntamiento de Murcia**

Glorieta de España, 1  
30004 Murcia  
T: 968 35 86 004  
(C.I.F. P-3003000 A)



4

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna horas y cinco minutos, de lo que como Secretaria extiendo la presente acta.

VºBº

La Presidenta de la Junta

El Secretario de la Junta

Doña Silvia Almarcha González

Doña M. Carmen Porras Sánchez

.  
+